

Enfin le diocèse de Joliette a procuré l'an dernier à ses prêtres dévoués la consolation d'enregistrer plus de 1,200,000 communions, alors que le nombre total des personnes en âge de communier n'atteint pas le chiffre de 50,000.

Deux autres fois, durant le Congrès, le nom du R. P. Beaudry fut prononcé, et je crus que les murs de l'église du Saint-Sacrement crouleraient sous les applaudissements des prêtres.

On venait de citer Mgr de Ségur, le vénérable P. Eyraud, le vénérable Dom Bosco, le bienheureux curé d'Ars et on ajouta : " Et dans notre pays, leur pieux émule, le R. P. Cyrille Beaudry, c. s. v. "

La seconde fois ce fut le R. P. Lault du Saint-Sacrement qui, dans son rapport sur l'Oeuvre des prêtres adorateurs, fait ainsi l'éloge du R. P. Beaudry : " Implantée au Canada en 1890, l'Association des prêtres adorateurs fit de rapides progrès, grâce au zèle inlassable du R. P. Beaudry, supérieur de Joliette qui en fut le premier directeur et le grand zélateur. "

Quelques mois après le Congrès, en présence des prêtres réunis pour lui offrir leurs souhaits de bonne année, le 29 décembre 1910, Mgr Archambeault, proclame encore avec un légitime orgueil que le diocèse de Joliette est à la tête de tous les diocèses pour le nombre de communions : " Joliette avait droit à cet honneur, dit Monseigneur, parce que le R. P. Cyrille Beaudry, de sainte mémoire, a été le premier et l'infatigable apôtre de la communion fréquente et quotidienne dans cette partie du pays, aujourd'hui notre diocèse. "